



Prólogo

La Universidad Tecnológica de El Salvador, Utec, se complace sobremanera al presentar este nuevo número de la revista *Kóot*, que está dedicada a la investigación museológica y a la cultura en general, y que hoy ofrecemos a nuestra comunidad universitaria, especialmente a los docentes, investigadores científicos y estudiantes, así como al público en general.

Este año la Utec está celebrando el trigésimo quinto aniversario del inicio de su vida académica, y por ello es de particular interés recalcar que una de sus grandes apuestas ha estado focalizada en la creación, el fomento y desarrollo de las carreras especializadas de Antropología y Arqueología en nuestro país, por considerarlas disciplinas vinculadas con la investigación de nuestras huellas de identidad como nación. Este esfuerzo tiene su eje en la creación del Museo Universitario de Antropología (MUA), que forma parte del esfuerzo académico de nuestra alma máter. Ello articula de manera elocuente nuestras prioridades en el campo de las humanidades que, juntamente con la gama de carreras de las ciencias exactas y la jurisprudencia, entre otras, ofrecidas por la Utec, dan testimonio de la excelencia académica, la formación docente y la investigación que se desarrollan en nuestra casa de estudios superiores en las diferentes áreas del saber humano.

En las ciencias humanas, esta síntesis representa el resultado de la riqueza intelectual de lo que la Utec representa hoy en día y del orgullo de sus profesores y alumnos, así como de sus graduados, identificados plenamente con el pensamiento que identificó la filosofía de la universidad desde su fundación: “*La tecnología y la ciencia para el desarrollo de un pueblo*”, cuyo espíritu se mantiene vigente en la actualidad.

La *Kóot 7*, a través de sus importantes aportes e investigaciones científicas de primer nivel, registrada en el importante Latindex de la comunidad científica mundial, es consecuente con todo este proceso histórico que desde hace 35 años viene practicando nuestra universidad.

Dr. José Mauricio Loucel

Presidente de la Junta General Universitaria
Rector Honorario Vitalicio
Universidad Tecnológica de El Salvador

